Mutpol - Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen e.V.

Pressebericht im Gränzbote Datum: 15.07.2008



Mutpol

Die "Alpenkönige" sind jetzt am Ziel

TUTTLINGEN (pm)- Das Projekt "Alpenkönige" hat geklappt. Die sieben seelisch-behinderten Schüler von Mutpol, Arman, Armin, Bartosz, Benjamin, Nicolai, Philipp und Emmanuel, haben die Alpen überquert.

Die Gruppe hat zusammen 10 000 Höhenmeter überwunden, und jeder hat 18 Kilometer Alpenstrecke hinter sich. Vom Oberalppass in der Zentralschweiz entlang des Maighelstales über den Passo Bornengo sind diese jungen Menschen zusammen mit ihren Lehrern und Erziehern ins Tessin gelaufen. "Gerade für diese Schüler, die alle psychische Krankheitsbilder bis hin zum Autismus haben, war dies eine besondere Herausforderung. Aber sie alle haben es geschafft und wurden von ihren Betreuern noch auf dem Campingplatz am Lago Maggiore zu "Alpenkönigen" ernannt", schreibt Mutpol in einer Pressenotiz.

Mutpol freut sich noch über Spender, die pro gelaufenem Höhenmeter als Anerkennung einen Euro spenden. Spendenkonto 392990, Kreissparkasse Tuttlingen, Stichwort: Höhenmeter.